

Walter-Rein-Chor Erlangen e.V.

Mitglied des Fränkischen Sängerbundes im Deutschen Chorverband e.V.

Mitglied im Stadtverband der Erlanger Kulturvereine e.V.

www.wrc-erlangen.de



Erlangen, Juli 2016 / Ro



R u n d s c h r e i b e n 2 / 2016

Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Förderer des Walter-Rein-Chores!

Die erste Halbzeit des Jahres ging wie im Flug an uns vorbei. Alle Erwartungen stehen auf Urlaub und Ferien. Aber vorher geben wir Ihnen noch einen Rückblick auf die stattgefundenen Veranstaltungen sowie eine Vorschau auf kommende Termine.

Rückblick: Wir schauen zurück auf die Weihnachtsfeier am 19. Dezember 2015. Es wurden folgende Vereinsmitglieder geehrt:

Aktive Mitglieder

60 Jahre	Marga Krumm
50 Jahre	Anna Transchel
40 Jahre	Edeltraud Kunz
25 Jahre	Renate Helgert
10 Jahre	Jutta Moldan
10 Jahre	Heinrich Reul

Passive Mitglieder

65 Jahre	Gunda Konrad
65 Jahre	Marga Schmeißer
60 Jahre	Elsbeth Zitzmann
50 Jahre	Ernst Brehm
50 Jahre	Käthchen Fügner
40 Jahre	Norbert Kaiser
40 Jahre	Renate Sandner
25 Jahre	Angelika Franke
10 Jahre	Lydia Kirschke



Edeltraud Kunz wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Vom 15. – 17. Januar 2016 fand ein Chorseminar in Ellwangen in der Klosterkirche statt, wo wir die eingeprobte Messe live aufgeführt haben. Es war ein voller Erfolg. Auf dem Rückweg besuchten wir das Fränkische Sängermuseum in Feuchtwangen.

Am 11. Mai 2016 fand das Schlossgarten-Singen statt. Leider musste es wegen des schlechten Wetters in die Hugenottenkirche verlegt werden. Es waren ca. 55 Sängerinnen und Sänger vertreten, sodass die Bühne nicht ausreichte.

Am Freitag, 1. Juli 2016 fand das jährliche Klaviervorspiel der Schülerinnen und Schüler von Frau Schreiter für Eltern, Geschwister und Angehörige statt. Es war wieder ein voller Erfolg.

Unser ältestes, aktives Mitglied im Sopran, Frau Lilli Streit, wurde am 1. Juli 2016 90 Jahre alt. Sie lud den Chor zu einer kleinen Geburtstagsfeier im WRC-Probeklokal ein. Es ist schön, wenn man im Chor so ein aktives Mitglied hat, das noch gerne singt. Wir wünschen ihr alle noch viele aktive Jahre im Chor.

Zu unserem 135-jährigen Jubiläum hatten wir im April 2016 schon zwei Gottesdienste in St.Johannes und St.Heinrich mitgestaltet. Laut Ansage unserer Chorleiterin waren beide Veranstaltungen ein toller Erfolg.

Gitarrenchor: Nach dem erfolgreichen Jubiläumskonzert des Gitarrenchores 2015 übernahm Herr Joachim Helbig die Leitung des Walter-Rein-Gitarrenchores.

Gitarrenkonzert im Redoutensaal am 30. September 2016

Ein besonderes Ereignis erwartet am 30.09.2016 alle Liebhaber brasilianischer und hochklassig handgemachter Musik überhaupt. Der brasilianische Weltklassegitarrist Lula Galvao kommt auf Einladung der Bossa-Nova-Sängerin und Gitarristin Ulla Haesen nach Deutschland, um hier mit ihr und ihrer Band eine Reihe von Konzerten zu geben und gemeinsam Ulla Haesens neue CD aufzunehmen.

Galvao zählt lt. Fachzeitschrift „Guitar Player of Brazil“ zu den besten 10 Gitarristen in Brasilien. Er ist ein glänzender Improvisator, Komponist und Arrangeur. Die Deutsch-Finnin Ulla Haesen zählt zu den führenden Bossa-Nova-Interpretinnen Europas.

Freuen Sie sich auf einen wunderschönen Konzertabend im Erlanger Redoutensaal auf Einladung des Walter-Rein-Gitarrenchores anlässlich seiner 45-jährigen musikalischen Tätigkeit in Erlangen.

Möchten Sie mehr erfahren über dieses multinationale Ensemble, dann schauen Sie in unsere Homepage: www.wrc-erlangen.de

Des weiteren spielt der Gitarrenchor zusammen mit dem Walter-Rein-Chor beim **Jubiläumskonzert** am 22. Oktober 2016 um 19 Uhr im Redoutensaal.

Im ersten Halbjahr 2016 sind 11 Personen dem Walter-Rein-Chor beigetreten.

Neuanschaffungen: Für unser Walter-Rein-Archiv haben wir uns in der Vorstandschaft entschieden, zwei neue Blechschränke für die Archivierung anzuschaffen.

Am 23. und 24. Juli 2016 führt unsere **Chorreise nach Passau**, wo wir am Samstag, 23. Juli, im Passauer Dom nach dem Orgelkonzert einige Stücke aus der Messe „Charles Gounod, Messe brève no. 7 in C“ sowie „Jauchzet, jauchzet dem Herrn von Lorenz Lauterbach“ singen werden.

Die **letzte Chorprobe** vor den Ferien ist am 27. Juli 2016.

Vorschau : Unsere **erste Chorprobe** nach den Ferien findet am Mittwoch, 14. Sept. 2016 statt.

Eine Einladung für die ausserordentliche Mitgliederversammlung erfolgt mit dem nächsten Rundschreiben.

Unser wichtigster Termin im 2.Halbjahr 2016 ist das **Jubiläumskonzert** zum 135-jährigen Jubiläum am **Samstag, 22. Oktober 2016 um 19 Uhr im Redoutensaal**. Einladungen und Näheres erfahren Sie im nächsten Rundschreiben.

Ausserordentliche Mitgliederversammlung: Da sich unser Vorsitzender Sepp Kittler bereiterklärt hat, im Jubiläumsjahr noch aktiv mitzuarbeiten und die Organisation der Veranstaltungen zu übernehmen, ist am **Donnerstag, den 27. Oktober 2016 um 19.30** Uhr eine ausserordentliche Mitgliederversammlung anberaumt. Sie findet im WRC-Probenraum statt. Dabei sind sämtliche Vereinsmitglieder eingeladen.

Es wird auf dieser Einladung nur 1 Tagesordnungspunkt sein mit der Vorstandswahl. Da sich ja schon seit Längerem unser 1. Vorsitzender geäußert hat – nach ca. 15 Jahren erster Vorsitzender des WRC – nach reiflicher Überlegung aufzuhören, ist es an der Zeit, eine neue Vorstandschaft zu wählen. Sepp Kittler bedankt sich jetzt schon für das jahrzehntelange Vertrauen bei der Vorstandschaft und wünscht dem Verein für die Zukunft alles Gute.

Herr Sepp Kittler wird lt. Beschluss des Vorstandes zum Ehrenvorsitzenden ernannt.
Herr Schnieber wird bei der Versammlung offiziell vom Gitarrenchor verabschiedet.

Die weiteren Termine sind: Unser jährliches **Vereinsessen**, diesmal bei Mitglied Hans Förster in Möhrendorf am Freitag, den 4. November 2016 ab 18 Uhr.

Unsere diesjährige **Weihnachtsfeier mit Ehrungen** findet wieder im Pfarrsaal von St. Heinrich gemeinsam mit dem Gitarrenchor und Klavierschülern am Samstag, den 17. Dezember 2016 um 15 Uhr statt. Nähere Details hierzu werden noch bekanntgegeben.

Spenden:

Liebe Mitglieder, Gönner und Freunde unseres Vereins!

Habt vielen herzlichen Dank für Eure großzügigen Spenden, ob Geld- oder Sachspenden. Wir haben in letzter Zeit alle unsere Noten von Mitgliedern gespendet bekommen. Da kann man nicht oft genug „danke“ sagen. Wir bitten Euch weiterhin, den Verein nach Möglichkeit zu unterstützen.

Ein weiterer Dank gilt noch unserem Sänger Hans Saalfrank, der unsere verschiedensten Veranstaltungen im Bild festhält.

Nun wünschen wir Euch allen eine schöne Urlaubszeit.

Ihre Vorstandschaft
i.A. Sepp Kittler



Singen ist das Fundament zur Musik in allen Dingen.
Wer die Komposition ergreift, muss in seinen Sätzen singen,
wer auf Instrumenten spielt, muss des Singens kundig sein.
Also präge man das Singen jungen Leuten fleissig ein.

(Georg Philipp Telemann)